



夏季キャンプ in 八ヶ岳少年自然の家

[平成19年8月3日~6日]

今年の夏季キャンプはスキーでもおなじみの八ヶ岳少年自然の家に行きました。カブ隊は8月3日~5日の2泊3日、ボーイは8月3日~6日の3泊4日です。

<1日目>

7時30分に登戸駅前集合。出発準備をして、7時51分の立川行きに乗りました。

ボーイ隊は一度51分の電車に乗ったのに、「カブ隊が乗っていないかも」と思って、わざわざ下りてしまい、登戸で1本乗り遅れました。



カブ隊は立川でトイレ休憩と取ったので、高尾小淵沢の直通電車に乗り遅れてしまいました。(立川でカブ隊とボーイ隊は合流できたようです)

仕方がないので、とりあえず乗れる電車で移動しました。



電車の時間変更に合わせて、八ヶ岳の送迎バスの時間を

変更してもらえ、1時間ぐらい遅れて到着しました。とりあえず、お弁当を食べて休憩してから、13:15より入所式&オリエンテーション。スカウト代表で、ベンチャー、ボーイ、カブからそれぞれ意気込みを発表してもらいました。



その後、キャンプセンターへ移動し、物品の貸し出し。ビーバー・カブ隊はクラブト。竹を切って流しそうめん



で使う器とハシを作りました。ボーイ隊はひたすら設営。まず、食堂用

フライ。次にテント。最後にたちかまど。

スカウト3名だけなので、ベンチャーの2人やリーダーも少し手伝いました。

設営開始はほぼ時間通りだったのですが、いろいろ長引き、夕食準備は約1時間遅れになりました。

夕飯のメニューはご飯と麻婆豆腐。ボーイはスカウト3人分、ベンチャーはリーダー分を含めて3人分作りしました。

夕飯後、入浴までの間にナイトハイクを1時間ほどやる予定だったのですが、夕飯が遅れたので、夕飯の片付け後、そのまま入浴になりました。

入浴はビーバー・カブさんと一緒。しっかり面倒を見つつ、なかよく入ったようです。

入浴後、グリーンバー会議(GB会議)。GBだけだと1人だけ外れることになるので、全体会議としました。

一日の反省と、明日の確認を行ないました。

<2日目>

ビーバー、カブはお弁当を持って鼻戸屋へハイキング。色々な色の花が一面にきれいに植わっていて、ちょっと感動でした。

ボーイはキャンプファイアの出し物の練習をやり、その後マレットゴルフと格闘。

ボーイはその後、野外炊飯場に移動し、カブのお母さんたちと一緒に流しそうめんの準備。お昼として、お先に流しそうめんを頂きました。



そのうちにカブさんがハイキングから戻ってきて、流しそうめんをやりました。みんな大はしゃぎでした。



サイトに戻り、みんなですいか割り。

夕食後、キャンプファイヤーがありました。みんなが一生懸命練習したスタuntsが見れてよかったです。

<3日目>

カブさんは最終日。荷物を片付け、空いた時間でマレットゴルフ。お昼を食べてから帰りました。



ボーイは編笠山登山。早めに朝食とお昼のお弁当を準備しました。キャンプ場から観音平までは車で移動し、9時ぐらいから登り始めました。進むにつれて、道は険しくなっていました。脱落しないよう、休憩をとりながら、進みました。そして、全員、頂上まで登れました。お昼は朝、自分たちで作ったサンドイッチ。1人半斤ですがペロッと食べちゃいました。お昼を食べ終わって、一休みしてから下山開始。安全に気をつけて、ゆっくり下りました。雲海というところまで下りたところで、雨がぱらぱら。遠くで雷の音がしているので、早々に休憩を切り上げて先を急ぎます。どうにか観音平の駐車場に到着。記念写真でも撮ろうかと思ったところ、土砂降りの雷雨に！！ピカピカー、ドーン！！すぐそばに雷が落ちた様ですさまじい音でした。急いで車に乗り込みました。ちょっとだけ濡れただけですみました。キャンプ場まで戻ると、うそのように雨は降っていませんでした。

ひと休みしてから、夕食準備。最後の夕食なので、ちょっと贅沢にお肉たっぷりのすき焼き風どんぶりです。しょうゆ、日本酒、さとうだけの単純な味付けでしたが、6人分で1kgちょっとのたっぷりの牛肉から出たダシでとってもおいしかったです。

夜の課業は、隊ディスカッション「1年間の反省・感想、新年度の活動についての話し合い」でした。たちかまどの火を囲んで、1時間ちょっとざっくばらんに話し合いました。その後、入浴。ボーイだけなので広々を落ち着いて入れました。入浴後、サイトに戻り、GB（グリーンバー）会議という名の全員会議。今日の反省と、明日の予定確認などを行ないました。差し入れの飲み物やお菓子がたくさんあったので、つまみながら進めました。

< 4日目 >

ボーイの最終日。カブさんがいなくなってちょっと寂しくなりました。昨夜の雨でテントがぬれてしまっているの、いろいろ工夫して乾燥させました。テントが乾くまで、他の撤営作業を進めました。テントが乾いたところで、しまいました。みんながキビキビ動いてくれたおかげで、順調に撤営が完了して、時間が余りました。余った時間でマレットゴルフをやりました。

そして、昼食後、帰りました。お疲れ様でした。

ボーイのスカウトの反省・感想

- ・あみ笠山にのぼるときはと中とけかけていたけど頂上についたときは最高！！（M）
- ・ごはんをつくるのが大変だった。でも食べたらとてもおいしく、つくってよかったと思った（K）

サイクリング&水泳訓練(等々力プール)

[平成19年8月18日]

当初予定では日曜日に専修大学のプールへ行く予定だったのですが、私が出張で出られないので、土曜日に変更しました。そして、18日（土）は専修大学のプールが開放されていないので、等々力プールに場所も変更しました。リーダー1名、スカウト4名でまず等々力公園までサイクリングをしました。サイクリングコースを走ること約40分でプールに到着しました。



昨日までは連日、じっとしていても大汗をかくほどの暑さだったのに、うって変わって、今日は肌寒い天気…。プールの水はまあまあ暖かかったのですが、30分に1度の休憩時間で上がると、ほんとに寒かったです。

11時から12時まで、1時間でしたがみんなしっかり泳いで満喫したようで（寒さに耐えられず？）12時の休憩のときに終わりにしました。

お弁当を食べ、休憩してから、帰りのサイクリングをしました。

帰りは気分を変えて、街中ルート。途中、コンビニで休憩しながら帰りました。

みなさん、お疲れ様でした。

スカウトの反省・感想

- ・サイクリングは最初からとばしてつかれた。プールはひさしぶりで、何度かおぼれそうになったけど楽しかった（K）
- ・プールはさくかったけど楽しかった。（I）
- ・プールに行くまではつかれたけど、久しぶりにおよげてよかったです。（O）
- ・さむかったのですがその分プールがあたたくかんじられきもちよかったです（M）